

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article147>

Journée EMALA Cycle 3

- EMALA - Le Moyen Âge -



Date de mise en ligne : 2009

Date de parution : 17 mars 2009

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Visite du château d'Aulan

Travail sur le Moyen-Age

Le Mardi 17 Mars

les élèves de cycle 3 se rendront à l'école de Montbrun,

ils y découvriront, à partir de documents,

un historique de la construction des châteaux-forts.

Ils iront aussi visiter le château d'Aulan guidés par

Madame Feuillas et Monsieur Erkel.

Départ de l'école : 9 heures

Retour : avant 16 heures 30